

Quand on aime, on ne compte pas : « TeX ». Les versions successives du logiciel TeX ont été numérotées 3,14 - 3,141 - 3,1415 - 3,14159. On en est la version 3,14159265. Pourquoi ?

25-02-2017

avec

- TeX est logiciel libre de composition de documents scientifiques, notamment mathématiques.

-

C'est l'outil quotidien des mathématiciens.

-

Il a été développé par Donald Knuth, grand mathématicien et informaticien américain (né en 1938).

-

Knuth a choisi de numéroté les version successives de son logiciel en fonction des décimales successives de Pi.

-

Il est prévu qu'après sa mort la dernière version soit intitulée Pi.